



Fernando Ailton Maldonado Hernández

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de Lectura

Interculturalidad y Salud II

2° C

PASIÓN POR EDUCAR

Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica.

Panacea es el nombre que se le atribuye al medicamento que es capaz de "curarlo" todo / muchas o diversas enfermedades. El nombre viene de la mitología griega Panacea era hija de Asclepios y Epiona, (Pan = todo y Aco = remedio). En México, la charlatanería y las Panaceas se encuentran en auge.

Algunos ejemplos de Panaceas y medicinas alternativas está:

Agua de Tlacote. En Querétaro en la década de 1990 surgió que el agua que se extraía de un pozoncillo tenía propiedades curativas. Protenía <Medicamento>. Según su "descubridor" el medicamento fue desarrollado para tratar una supuesta enfermedad llamada por él mellive mitocondria, que padecía su hijo; su función mienta radicaba en la prevención de infarto al miocardio y aterosclerosis, fortalecedor al sistema inmunológico y óseo, incrementa la actividad cerebral. Otro ejemplo es el Agua alcalina. Es un remedio que se puede comprar embotellado al igual que puede

Reflexología Podal

D^o M^o Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Fernando

La Reflexología Podal es una técnica de terapia que se trata de tratar aquellos puntos dolorosos que fueron encontrados anteriormente, al igual de que tiene la finalidad de relacionar esos puntos con una enfermedad o dolencia. Cabe recalcar que al ser reflexología podal, se trata de los pies. El médico al momento de hacer el masaje, pues de esto se trata esta terapia, simultáneamente va realizando la historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que le orientará al paciente, hacer un diagnóstico más acertado. Es una terapia con origen en China, al rededor del año 4000 a.C. El primer registro histórico del año 2330 a.C. en Egipto. Se pueden encontrar im-
prentas de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los templos cercanos Kusnara en China y en el monasterio de Tientai, cerca de Pekín. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios

Vudú

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Fernando

D M A

Scribe

El vudú más allá de ser muñecos para representar el cuerpo de una persona, el vudú es una religión mal conocida por los medios donde se le ha presentado de esta forma; medios extranjeros la han desprestigiado y contribuido a presentarla como una acumulación de burdas supersticiones, orgías sexuales, magia negra, brujería y maleficios. El vudú haitiano no es sólo una religión recreada por los esclavos africanos en la colonia francesa llamada la Hispaniola que comprende Haití y la República Dominicana, es por el contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cimentó que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza. El vudú es asociado a uno de los países más pobres y marginados de América, Haití. El vudú es un sistema de pensamiento de

Bibliografía

Carrasco, I. R. (2015). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. *Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el caribe*.

Murillo-Godínez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica . *Medicina Interna de México*, 113-143.

Pablo Saz, M. O. (2005). *Reflexología podal*. ELSEVIER.